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Presidente

Passiamo al secondo punto: Surroga consigliere comunale Giustetti Alessandro – 

convalida  consigliere  comunale  De  Giuseppe  Massimo  –  Atto  condizionato  a 

formalizzazione dimissioni anticipate con nota del 21/11/2014.

Con precedente deliberazione si è proceduto alla surroga ai sensi degli artt. 38 e 

45 del  D.L. 267/2000 della  consigliera comunale Sonia Cercelletta con il  Sig. 

Alessandro Giustetti nato a Orbassano il 14/08/1963, primo dei non eletti della 

lista n.12 avente il contrassegno Movimento 5 Stelle. Il sig. Giustetti Alessandro 

ha  presentato  formali  dimissioni  dalla  carica  di  consigliere  comunale  al 

Presidente del Consiglio, acclarate immediatamente al protocollo del Comune al 

n.  33392 del  28/11/2014, come risulta dalla  già  citata deliberazione.  Visto il 

verbale dell’Ufficio elettorale centrale da cui risulta che il candidato della lista n. 

12  avente  il  contrassegno  Movimento  5  Stelle  che  segue  il  sig.  Giustetti 

Alessandro  risulta  essere  il  sig.  De  Giuseppe  Massimo,  nato  a  Torino  il 

21/07/1971,  invito  quindi  i  consiglieri  a  dichiarare pubblicamente l’eventuale 

sussistenza a carco del  sig.  De Giuseppe Massimo di cause di  ineleggibilità o 

incompatibilità  ad essi  noti,  previste  dal  Titolo  III  capo  II  del  D.L.  267/2000 

articoli che diamo per letti. Quindi come prima mettiamo in votazione - stiamo 

votando la surroga:

Favorevoli … all’unanimità

Contrari … nessuno

Astenuti … nessuno

Votiamo l’immediata eseguibilità:

Favorevoli … 

Contrari … nessuno

Astenuti … nessuno. 

Invito De Giuseppe Massimo ad accomodarsi nei banchi del Consiglio Comunale e 



gli diamo il benvenuto. Grazie.

Come Presidente del consiglio gli do il benvenuto, ci sarà sicuramente molto da 

lavorare  nei  banchi  dell’opposizione,  così  come  è  anche  nei  banchi  della 

maggioranza; è sempre un piacere collaborare tra noi consiglieri tutti insieme per 

la nostra città. Se vuole dire due parole a noi, al nostro signor Sindaco e a tutti i 

cittadini presenti ne ha facoltà.

Consigliere De Giuseppe Massimo

Ringrazio. Mi spiace che ci sia stata la doppia surroga, però stimo i colleghi che 

hanno dato le dimissioni perché non è da tutti dare le dimissioni da un incarico 

come questo, anzi molto spesso succede che uno prende l’incarico e lo fa magari 

male. Quindi ringrazio i miei colleghi, sia Alessandro che Sonia, che in coscienza 

hanno dato le dimissioni sapendo di non poter svolgere la funzione di consigliere 

al 200% come noi attivisti del Movimento 5 Stelle siamo abituati a fare. Spero in 

questi anni che sarò consigliere di portare avanti la causa di tutti i cittadini di 

Orbassano,  e  spero di  collaborare  bene con tutti  i  consiglieri  del  Consiglio  di 

Orbassano, con la Giunta, con gli Assessori e anche con il Sindaco. La nostra 

prerogativa è quella di lasciare aperte tutte le porte a tutte le proposte che ci 

vengono sottoposte dalla maggioranza e valuteremo caso per caso, come è stato 

fatto in passato; alle proposte che a noi sembrano positive e che vanno verso il 

bene della comunità e dei cittadini di Orbassano, voterò sicuramente in maniera 

positiva. Per il momento non aggiungo altre cose e auguro buon lavoro sia a me 

che a tutti quanti i consiglieri presenti  qui in sala e agli assessori.

Presidente

Ringrazio il consigliere. Ha chiesto la parola il Sindaco, ne ha facoltà.

Sindaco

Grazie  Presidente.  Penso  di  esprimere  il  mio  pensiero  e  quello  di  tutta  la 

maggioranza  e  degli  assessori  do  il  benvenuto  a  Massimo  De  Giuseppe 

assicurandogli sin d’ora tutta la collaborazione, la disponibilità nel rispetto dei 

ruoli evidentemente perché ognuno deve svolgere in Consiglio Comunale un suo 

ruolo,  ma  questo  non  è  a  prescindere  dal  rispetto  delle  persone  e  dalla 

collaborazione,  per  tutto  quello  che  gli  servirà  nella  sua  funzione  quindi 



assolutamente a disposizione, come lo siamo per tutti per gli  approfondimenti 

sulle delibere oppure sul capire certi funzionamenti che non sono molto semplici 

a volte, quindi avvicinarsi come dicevo prima alla macchina comunale a volte vuol 

dire perdere delle ore a informarsi per capire tutte le procedure. Grazie.

Presidente

Ringrazio il Sindaco. Ha chiesto la parola la consigliera Pirro, ne ha facoltà.

Consigliera Pirro

Solo per dire brevemente benvenuto a Massimo; ci conosciamo già da tempo dai 

primi  momenti  del  Movimento  5  Stelle  di  Orbassano,  quindi  sono  sicura  che 

lavoreremo insieme in sintonia e per il bene della cittadinanza. Grazie.

Presidente

Ringrazio  la  consigliera  Pirro.  Se  nessuno  vuole  aggiungere  altro  possiamo 

continuare.


